



師走を迎えて

校長 柿沼 隆一

12月になり、畑などに霜が降りるようになりました。空気も澄んで、冬らしい季節になってきたようです。新型コロナウイルスによる感染症の流行は油断ならない状況が続いており、教育活動が滞ることのないように学校内で消毒などの感染対策を続けております。引き続きご家庭のご協力をお願いします。

先日、3年生の授業を見学に行った時のことです。休み時間に多くの生徒がペットボトルに水を汲みに行っているのを見かけました。一人の生徒に何をしているのかを尋ねたところ、書写の授業の準備をしているという返事が返ってきました。教科担任の先生はまだ教室には来ていませんでしたが、普段から5分前行動を励行しており、授業開始前に教室で学習の準備をしているところでした。隣のクラスも理科の授業前にほとんど生徒が席について授業の開始を待っていました。生徒たちのこのような状況を誇らしく感じました。1、2年生も同じように5分前行動を行っています。本宿中学校の生徒の強みとしてこれからも大事にしていきたいと思えます。

全校生徒が国際理解を進める取り組みとして、11月30日(水)に「地球のステージ」を鑑賞しました。「地球のステージ」は海老名市で心療内科医をされている桑山紀彦氏がこれまで訪れたことのある様々な国で出会った子どもたちや現地で働く人の様子を、ライブ音楽と迫力のある映像で紹介するステージです。2、3年生は昨年も同じものを見ているので、1年生とは異なる内容を鑑賞しましたが、ほとんどの生徒が心に強く残ったものがあるようです。生徒の感想には「世界には日本と違った人々がいて、景色が広がっている。家族がいなくなっても、願いが叶わなくても強く生きて、人の役に立とうという気持ちがあり、かっこいいと思った。」「世界には私たちには当たり前であることがない人たちもいることがわかり、私たちが今どれだけ幸せなのかを感じた。」などがありました。生徒たちが感じたものを大事にして、教育活動の中で育てて行ければよいと思います。今回は保護者の方も何人か参加してくださいました。本当にありがとうございました。



横浜市では、12月を「横浜市いじめ防止啓発月間」としており、本校でも「横浜子どもアクション」を入れたのぼりを昇降口付近に立て、生徒に啓発しています。「横浜子どもアクション」とは平成26年度に開催された横浜子ども会議において話し合われたことをもとにつくられた行動目標です。また、この時期に全生徒を対象に生活アンケートを行い、困っていたり苦しんでいたりと



啓発月間ののぼり

する生徒を把握し、迅速な対応を行うように努めています。いじめがなくなり、「だれもが」「安心して」「豊かに」生活できる学校になるようにこれからも努めてまいりますので、お気づきの点がございましたらご連絡いただけるとありがたいです。

【横浜子どもアクション】

- 一人ひとりにできること 「自分からコミュニケーションをとり、相手と分かり合えるようにします」
- 学校でできること 「絆を強めるため、お互いの気持ちを伝える活動をします」
- まちの人とできること 「まちの人と関わるきっかけをつくります」

野村 香さんを探す活動を実施して

生徒指導専任教諭 野口 雅史

「野村 香さんを探しています。ご協力よろしくお願ひします。」

11月30日(水)、実に3年ぶりに野村 香さんを探す活動を行うことができました。コロナ禍のため、声は控えめですが、二俣川の駅に冒頭の呼びかけが響きました。

当日は、本校の生徒・保護者・職員、本宿小学校の職員、旭警察署の方々、総勢50名以上が集まり、チラシの配布や呼びかけを行いました。

例年は香さんが行方不明になってしまった日(10月1日)と香さんの誕生日(3月30日)に合わせて行っていましたが、感染症まん延防止の観点から日にちをずらしての実施となりました。

3年間実施できなかったことの影響はとて大きく、生徒はもちろんのこと、職員を含めて多くの人が初めての参加となりました。参加した生徒は「今回、探す活動に関わることができてよかった。地道な活動が香さんの発見につながればうれしい。」と振り返っていました。

この地域で起きてしまった事件を風化させず、子どもたちの安心・安全について今一度考えていければと思います。次は2月24日(金)に実施予定です。次回もたくさんの生徒に参加してもらえると嬉しいです。

【1月の主な予定】

- 11日 教育相談(～16日)
- 18日 専門委員会
- 20日 評議会
- 30日 2学年キャリア研修(～31日)
旭区合同学芸会(個別支援学級)
- 31日 1学年福祉体験、3学年学年末テスト



《冬季休業中についてのお願い》

12月27日(火)～1月5日(木)は閉庁日となります。学校閉庁期間は留守番電話の対応はありません。緊急の場合は西部学校教育事務所・指導主事室(045-336-3743)へご連絡いただきますようお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症の報告につきましては1月6日(金)以降にお願いいたします。

2021年も大変お世話になりました。みなさま、よいお年をお迎えください。